

El banco está muy optimista en materia de infraestructura para el cuarto trimestre del 2018.

FOTO ARCHIVO: REUTERS



MOODY'S AFIRMÓ CALIFICACIONES CREDITICIAS

Cartera de gobierno de Banorte creció 50% tras fusión con Interacciones

Su portafolio integra 93 proyectos de infraestructura

Edgar Juárez
EL ECONOMISTA

LA CARTERA de gobierno de Banorte incrementó 50% en el tercer trimestre del 2018, una vez incluida la fusión con Interacciones, banco que se especializaba en financiar a los gobiernos subnacionales, concretada en julio pasado. Con ello, este portafolio dentro de la entidad regiomontana alcanzó un saldo de 197,636 millones de pesos.

De acuerdo con la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), cuando dio el aval de la fusión, en junio, en el otorgamiento de créditos a estados y municipios, la competencia no se afectaría con esta operación, al haber más jugadores con una participación importante en el mercado.

A decir de Marcos Ramírez Miguel, director general de Banorte, la fusión ya ha quedado a 100%, e incluso comentó hace unos días que esperan un buen cuarto trimestre en materia de financiamiento a infraestructura, lo mismo que para la siguiente administración.

Este martes, Moody's, tras la publicación de los estados financieros consolidados que hiciera por primera vez el banco desde que absorbió a Interacciones, afirmó las calificaciones de Banorte y mantuvo la perspectiva Estable.

El informe de resultados para el tercer trimestre de Banorte precisa que hoy su cartera de gobierno integra 93 proyectos de infraestructura, de los cuales destacan 28 en el sector de movilidad con una presencia en 16 estados, para la construcción, modernización y mantenimiento de 2,300 kilómetros de carreteras, así como proyectos para mejorar la infraestructura del transporte público.

De igual forma, refiere que en energía se participó en 26 proyectos, con presencia en 24 estados del país, que le permitieron financiar 1,073 kilómetros de líneas de transmisión, 30 subestaciones, 530,104

medidores y 163,000 luminarias.

También se financiaron proyectos de prestación de servicio público de agua potable, drenaje, alcantarillado, saneamiento y disposición de aguas residuales, en diferentes estados y municipios.

Y en el sector educativo, Banorte participó en el financiamiento para la instalación y mantenimiento de bebederos para escuelas públicas, entre otras.

“Aun cuando la absorción de Interacciones aumenta la exposición del banco a créditos a gobiernos estatales y municipales de menor rendimiento, en el mediano a largo plazo, Banorte se beneficiará de la incorporación de ingresos por comisiones ligeramente más altos, provenientes de la venta cruzada de nuevos productos a los clientes que anteriormente eran de Interacciones, así como de importantes sinergias operativas y de costos de financiamiento”, señaló el reporte de Moody's de este martes.

OPTIMISMO EN INFRAESTRUCTURA

Carlos Rojo Macedo, director general de Infraestructura y Desarrollo de Proyectos de Banorte (antes director de Interacciones), señaló que el banco está muy optimista en materia de infraestructura para el cuarto trimestre del 2018, lo mismo que para la siguiente administración.

“De manera directa o indirecta estamos analizando 150 operaciones por más de 60,000 millones de pesos”, expuso.

Añadió: “No sólo para el cierre del año; para la siguiente administración el tema del financiamiento de infraestructura es una oportunidad muy grande y en Banorte estamos posicionados para atender esa necesidad”.

Marco Ramírez, director de la institución, coincidió en que el cuarto trimestre del año siempre es el mejor para el desarrollo de infraestructura, por lo que hay optimismo y la *tubería* se viene llenando de proyectos.